

10 Port-Gentil

**Vie des partis politiques/PDG/Autonomisation des femmes
Vers la mise en place d'un fonds d'appui**



Jean-Fidèle Otandault face...



...aux femmes...

Photo : CNE

Photo : CNE

CNE
Port-Gentil/Gabon

LA mauvaise conjoncture économique ayant un impact sur les activités, les lamentations des commerçantes de la cité pétrolière devraient bientôt trouver une réponse. En effet, pour celles n'ayant eu rien à faire jusque-là, la situation était devenue on ne peut plus difficile. Profitant de son récent séjour dans la ville de sable, toutes ces femmes ont sollicité et échangé avec le

membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Jean-Fidèle Otandault, sur leurs difficultés. Et le moins que l'on puisse dire, c'est qu'elles ont trouvé une oreille attentive. Leur interlocuteur leur a annoncé la création imminente d'un fonds d'appui qui leur sera dédié exclusivement. *«Je partage vos préoccupations. C'est pourquoi, j'ai accepté de vous accompagner en mettant à votre disposition un fonds qui servira à soutenir vos activités»*, a déclaré M. Otandault.



Photo : CNE

...à qui il a annoncé la création d'un fonds pour soutenir leurs activités.

Le responsable politique devrait donc, a-t-on appris, consacrer une importante somme d'argent pour ces

opératrices économiques dont les activités tournent désormais au ralenti, et celles dont les projets peinent à décoller. *«Ce sera ma modeste contribution aux difficultés que vous m'avez soumises. Je viens donc avec cette solution après vous avoir entendues. C'est aussi ma façon de rendre concrète la vision de partage prônée par le président de la République, Ali Bongo Ondimba»*, a ajouté Jean Fidèle Otandault. La question était maintenant de savoir comment ce dispositif allait fonctionner. Sans aller dans les détails,

le membre du Comité permanent du bureau politique du parti au pouvoir a demandé à ses interlocutrices de se concerter rapidement et désigner des responsables qui travailleront avec l'édile du deuxième arrondissement, Odette Ndjokounda. Il est à espérer qu'une fois le fonds mis en place, les bénéficiaires sauront s'en servir. Car, à Port-Gentil, comme dans d'autres localités du pays, des initiatives comme celle de Jean Fidèle Otandault ont fait long feu, après avoir vu le jour.

**Vie des associations/Croix-Rouge aux Trois-Filaos
Assistance aux enfants des sinistrés**

CNE
Port-Gentil/Gabon

CONFORMÉMENT à ses missions humanitaires, le comité provincial de la Croix-Rouge de l'Ogooué-Maritime a porté assistance aux enfants des familles victimes de l'incendie qui a ravagé 14 habitations, le 5 janvier

dernier, au quartier Trois-Filaos, dans le 2e arrondissement. Préalablement identifiés par une équipe de volontaires en fonction de leurs classes, une vingtaine d'enfants du primaire et du secondaire ont reçu des fournitures scolaires des mains du président provincial de la Croix-Rouge, Jean-Pierre Mbadinga Nzamba. *«Après avoir constaté l'immensité*



Photo : CNE

de sinistre et, surtout, que des enfants sont restés sans cahiers, nous avons pensé qu'il était de notre devoir de leur venir en aide en leur apportant des kits scolaires. Les enfants étant l'avenir », a expliqué M. Mbadinga Nzamba. A n'en point douter, cette action est venue soulager

Jean-Pierre Mbadinga Nzamba remettant à un enfant son lot.

les parents qui, pour certains, sont sans emploi. Les membres du comité provincial de la Croix-Rouge ont promis de revenir rapidement pour une opération de distribution de vêtements aux victimes. *«Nous verrons avec nos partenaires respectifs comment collecter le maximum d'habits pour cette opération»*, a conclu l'orateur.

**Lutte contre l'insalubrité
Don de matériel d'assainissement à "Cheval Blanc"**

Jean-Paulin ALLOGO
Port-Gentil/Gabon

PROFITANT de sa présence dans la cité de l'or noir, où elle a participé à la Journée citoyenne, samedi dernier, au Centre de formation et de perfectionnement professionnels (CFPP), la ministre Carmen Ndaot a remis du matériel de nettoyage à l'association Cheval Blanc. Répondant ainsi favorablement aux sollicitations formulées par ce mouvement de jeunes que préside David Agaya.



Photo : JP Allogo

Remise symbolique du don par la ministre Carmen Ndaot (casquette), au président de l'association Cheval Blanc.

Le don se compose de brouettes, râtaux et des bottes, gants, limes, pelles. *«Nettoyez, rangez,*



Photo : CNE

Vue partielle du don avant la remise.

assainissez votre environnement, car la propreté est

le bien de tous. Faites-en bon usage. Nous luttons

pour un même objectif, qui est de favoriser la cohésion sociale», a dit la membre du gouvernement. Carmen Ndaot a mis ce matériel à la disposition de Cheval Blanc pour permettre à cette association de participer de manière active aux prochaines éditions de la Journée citoyenne et d'organiser des opérations de lutte contre l'insalubrité dans le 3e arrondissement, voire dans d'autres quartiers de la capitale économique. Vivement seulement que ces outils soient utilisés pour le bien-être des populations. Et non à d'autres fins.